

まごころこめて磨き合う なまづっこ



「なかまと まごころこめて すすんで やりぬく子」
～こころ磨き・学び磨き・健康磨き～

2020.3.3 発行

6年生を送る会

2月21日（金）に「6年生を送る会」を行いました。前半はなかよしグループでの会でした。5年生が中心となり、一緒に遊んだりお別れのメッセージを送り合ったりして、楽しい会になりました。後半は体育館に全校児童が集まり、「感謝の集い」を行いました。5年生が1か月以上練習してきた合奏曲「威風堂々」をバックに6年生が入場し、会が始まりました。各学年から送られる6年生への感謝の言葉を、6年生だけでなく会場全員がうなずきながら聞きました。この会を企画し進めた5年生の力強い言葉を紹介します。

皆さんは、生津小学校の頼もしいリーダーでした。

皆さんの姿は、いつも全校のお手本でした。

「広げよう みんなの スマイル こちらは生津小・5年生です。」

（毎日の放送の真似のようです。）

今日は、6年生の皆さんのたくさんの「まごころ」が届きました。

6年生の皆さんは、委員会活動で当番活動のやり方を分かりやすく教えてくださったり、生津小をよりよくするための取組を考え、実行してくださったりしました。

あいさつボランティアでは、ハイタッチあいさつに継続して取り組まれ、いろんな場所に立ち明るい笑顔であいさつを広めてくださいました。太陽の時間にも、廊下歩行を呼びかけながらあいさつする姿から、よりよい生津小を作っていこうとする思いを感じました。

どんな時でも、学校全体のことを考えて行動することの大切さを学びました。

これからは、私たちが全校をリードする番です。

皆さんが大切にしてきた5つの伝統を引き継いで、全校のお手本になれるように全力で取り組みます。

みんながうれしい気持ちになれるような行動をしていきます。

そして、皆さんが大切にされた「なまづっこ宣言」を守り、育てていきます。

最後に卒業を控えた6年生の皆さんへ「準備」という詩を贈ります。

準備

待っているのではない 準備をしているのだ 飛び立っていくための

見ているのではない 測ろうとしているのだ 風の向きや速さを

初めての位置 初めての高さを

こどもたちよ おそれてはいけない

この世のどんなものもみな「初めて」から出発するのだから

高階 紀一 「準備」より

6年生の皆さんの明るい未来を願っています。

校内のいろいろな場所で、1～5年生が憧れの眼差しで6年生のことをずっと見てきたことが伝わってきました。そして、自分たちもそんな姿に近付きたいと願っていることも分かりました。全校皆の気持ちが通い合う、本当に感動的な会となりました。

今年度の終わりまで、あとわずかとなりました。6年生の姿から多くのことを学びながら、そしてそれぞれの学年がよい姿で終わることができるように毎日の生活を充実させていきます。



3月の生活目標

最高のすがたをつくろう 学級がめざす最高のすがたをつくろう

3月の行事予定

| 日 | 曜 | 行 事 |
|----|---|--|
| 1 | 日 | リサイクル活動 |
| 2 | 月 | ↑ 臨時休業2日(月)～ |
| 3 | 火 | |
| 4 | 水 | } 家庭訪問① |
| 5 | 木 | |
| 6 | 金 | |
| 7 | 土 | } 家庭訪問日を設定しました。家庭学習に利用できるプリントの配付等をします。子供達が自分で取り組めそうなものを準備しましたので活用ください。在宅でない場合は郵便受け等を使用します。 |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | |
| 10 | 火 | |
| 11 | 水 | |
| 12 | 木 | |
| 13 | 金 | |
| 14 | 土 | } |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | |
| 17 | 火 | |
| 18 | 水 | |
| 19 | 木 | |
| 20 | 金 | |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | |
| 24 | 火 | |
| 25 | 水 | 卒業式(1～5年生休業日) |
| 26 | 木 | ↓ 家庭訪問③ |
| 27 | 金 | } 家庭訪問③では「こどものすがた(通知票)」を手渡します。本人または保護者に直接渡しますので、この期間に受け取り不可能な方は担任とご相談ください。 |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | |
| 31 | 火 | |

※予定は変更になる場合があります。

3学期の「こどものすがた」には道徳科の評価が記入されます

昨年度から道徳の時間が「特別の教科 道徳」となりました。道徳科では、思いやり、生命尊重といった20以上の内容について、学習をしてきました。それぞれの授業で、これまでの自分を振り返って考えること、友達の思いや考えを聞いて自分の考えを広げたり深めたりすること、これからの自分に生かしていきたいことを考えること等ができるよう指導してきました。3学期末にお渡しする「こどものすがた」には、1年間の道徳科の授業での学習状況や成長の様子を文章で記入します。道徳科の評価は、他の児童との比較による評価や目標への到達度を測る評価ではなく、一人一人の成長の様子を認めるものです。

1・2年生は「総合所見」の中に、3年生以上は「道徳科の学習のようす」の欄に記載してありますので、ご確認ください。

お知らせ

学校運営協議会が行われました

2月19日(水)に第3回穂積北中学校区学校運営協議会が行われました。今回は、委員の皆様が生津小学校に集まり授業の様子も参観されました。参観後、

「6年生を中心として大変落ち着いた学習ぶりで嬉しくなりました。」

「先生も子供達も電子黒板を活用した授業に慣れていて今後のさらなる活用が楽しみです。」

などの感想をいただきました。協議会では、通学路の安全、学校外でのあいさつの様子、感染症予防等について、ご助言やご意見をいただきました。今後の教育活動の改善に取り入れていきます。

令和2年度行事予定の配付について

2月28日(金)付け、来年度の学校行事カレンダーを長子(来年度長子)配付いたしました。来年度の予定につきまして以下の点を承知おきください。

①行事の予定は2月28日現在のものです。

今後、変更・追加の可能性があります。

②年間数回ある全校研究会や校外研修会(児童下校が13時半、15時頃)は、新年度に決定します。

③次回配付は3月26日(木)、5月1日(金)(PTA総会時)を予定しています。

校庭芝生化協力会・会員募集

2月28日(金)付け、長子配付しました通り、来年度の校庭芝生化協力会にご協力いただける方を募集しています。多数のご参加をお待ちしております。

※3/27(金)～4/6(月)春休み

※4/7(火)始業式(午前)、入学式(午後)

